

## 常任委員会便り 第122号

第2回常任委員会報告 令和7年10月4日(土)10:00~

## PTA会長挨拶

八坂のパトロール、学校林の清掃、体育祭警備と日頃から本当に力をお貸しいただいてありがとうございます。また、この後に合唱コンクール、駅伝とまだまだ行事が続きますのでぜひ、お子様たちのために力を貸していただければと思います。3年生は受験になってきてピリピリしてくるとは思いますが、無理せずお願ひいたします。

## 永沢教頭先生挨拶

白山中学校の教育活動にご協力いただきまして誠にありがとうございます。

本日は校長不在ということで、大変申し訳ありませんが、私の方で代理でご挨拶を申し上げます。

2学期始まりまして落ち着いて学習の方も始めております。体育祭を安心してまた子供たちが全力で取り組めたのは、日頃から保護者の皆様のご協力のおかげだと思っております。

## PTA本部より報告と連絡

## (1) 八坂神社祭礼清掃とパトロール報告

7月19日(土)と20日(日)に八坂神社の祭礼が行われました。

先生方と常任委員さんと共にごみ拾いをしながらパトロールをしました。

白山中生が自主的にゴミ拾いしているところに出会い、お祭りと同じように街をきれいにしようとゴミ拾いを楽しんでいる様子に感動しました。

暑い中、ご協力ありがとうございました。



## (2) PTAバレーボール交流会報告

9月6日(土)PTAバレーボール交流会が行われました。

トーナメントで1回戦に勝利しました。お弁当や飲み物を差し入れさせていただきました。

応援に行ってくださった方、暑い中ありがとうございました。

## (3) 学校林清掃報告

7月6日(土)8時から10時まで第1回学校林清掃を実施しました。当日は、先生方、おやじの会の皆様、保護者の方々、PTA等、総勢約50名の皆様にご協力いただき、学校林、テニスコート、校庭と広範囲にわたって草刈りを実施していただき、集めたゴミ袋が山のようになりました。

暑い中ご協力いただきました皆様本当にありがとうございました。

体育祭に向けて9月20日(土)16時から17時までの実施を予定していた第2回学校林清掃は、直前まで雨天であったため中止とし、先生方、PTA本部役員を中心に校舎周りの草取りや



落ち葉掃除の環境整備を短時間行いました。第3回の学校林清掃は、現時点で未定ですが実施する場合には、ご案内させていただきます。  
ご都合のつく方はご協力いただけますと幸いです。



#### (4) 会計監査より

10月31日(金) 14時から前期の会計監査を会計監査担当で行います。

#### (5) 体育祭について

9月27日(土)、第47回白山中体育祭が開催されました。  
暑さ対策のため、例年より1週間遅く開催されました。  
子どもたちのこれまでの練習の成果が発揮され、一生懸命な姿を見ることができ良い出来、良い体育祭だったと思います。



ご指導いただきました先生方ありがとうございました。



#### (6) 東葛駅伝大会について

10月18日(土)に東葛駅伝大会が開催される予定です。  
PTAから先生と出場選手にお弁当と飲み物の差し入れをする予定です。

#### (7) 合唱コンクールについて

11月12日(水)に柏文化会館にて合唱コンクールが行われる予定です。  
各学年の合唱コンクールの係になっている方は、当日、会場のドアのところの誘導ですとか会計などのお手伝いをお願いしておりますので、よろしくお願いします。  
また、来場の際には、車での来場ができませんので、自転車や公共交通機関、徒歩などの来場をお願いしておりますのでよろしくお願いします。

#### (8) PTA研修会について

毎年2学期に行われるPTA研修会ですが、今年度は11月29日(土)を予定しています。  
詳細など決まりましたらメールにて参加募集をしますので、しばしお待ちください。

#### (9) 選考委員会より

第1回常任委員会では、常任委員の皆さん、推薦書の提出ありがとうございました。  
10月2日に本部役員の選考委員で打ち合わせを行いました。  
9月に保護者の皆様より提出いただいた推薦書と合わせまして現在、推薦者の選定を行っております。  
今後、推薦者が確定いたしましたら、選考委員の方からお電話をかけていただく流れとなっております。

#### (10) おやじの会より

防災キャンプを11月29日(土)PTA研修会と一緒に行う予定で企画をしております。  
詳細については後日報告。バスを借りて多少の金額負担がある予定です。

## 学校 より

### (1) 近況報告

#### 《教頭先生》

本日はご多忙の中、ご参加いただきまして誠にありがとうございます。

2学期が始まりまして本来、授業や行事に向けて落ち着いて意欲的に活動しております。

27日の体育祭では、生徒たちが安心して体育祭の競技や演舞を行うことができました。

これもPTAの方々を中心として、保護者の皆様の日々の本当にご協力のおかげだと思っております。

本当に心より感謝申し上げます。ありがとうございます。

学年の様子についてですが、1学年は、1学期を土台にしまして、夏休みを経験して中学生としての自覚と意欲をもって、今、取り組んでいます。

この後控えている校外学習を通してさらに自信をつけていくと思います。

2学年は、思春期の真っ只中ということで、自分と向き合い始め、様々な葛藤や決断をしながら日々成長しております。そんな中での体育祭ですが自分自身と仲間とともに認め、力を引き出し合う素晴らしい機会となったと思います。

後期から生徒会も2学年にバトンタッチされ、学校の中心となって活躍する姿をさらに楽しみしております。

3学年は行事1つ1つが最後になる中ですけども、学校生活で学んだ全てを生かした体育祭になったのではないかでしょうか。全校の先頭に立つ姿は好ましく、本当に感動いたしました。

これから進路選択という自分を見つめ、自己決定していく期間になっています。

自信を持って自己実現できるように、ご家庭と、学校とさらに連携して生徒たちを支えていきたいと思っております。2学期もどうぞご支援、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

以上で終わります。ありがとうございました。

---

次回 第3回常任委員会 2026年2月14日(土)10時～ 4階図書室

---